



えひめ丸事故追想の日

宇和島水産高校の実習船が、ハワイ州オアフ島沖で米原子力潜水艦に衝突され9人の尊い命が奪われた事故から、20年が経ちました。

亡くなられた9人のご冥福と世界の船舶の平和を祈り、事故発生時刻の午前8時43分に黙とうが捧げられ、宇和島水産高校では哀悼の意を込めた献花が行われました。



2月10日(水)



2月20日(土)

第3回うわじま学校自慢CM大賞

市内の小中学校13校がエントリーし、各学校の自慢を約3分間のCMにまとめました。南予文化会館で行われた審査会では制作したCMの上映や制作秘話などが紹介され、城南中学校がグランプリを受賞しました。

【準グランプリ】遊子小学校

【UCAT賞】宇和津小学校、立間小学校

【ベスト「頑張り」賞】三浦小学校

【ベスト「取り組み」賞】津島中学校

【ベスト「アイデア」賞】高光小学校

宇和島大賞および宇和島栄誉賞 オンライン表彰式

本市出身の陸上競技選手 鈴木 健吾 さん(富士通)が、「第76回びわ湖毎日マラソン」で2時間4分56秒の日本新記録を打ち出し優勝しました。

これを祝し、宇和島大賞と宇和島栄誉賞を贈るオンライン表彰式を行いました。



3月8日(月)



3月12日(金)

さくら開花宣言

丸山公園内にあるさくら標本木に5輪以上の開花が確認され、開花宣言を行いました。宇和島では過去最も早い開花日となりました。

市では、気象庁OBを「さくら観測員」として委嘱し、毎年観測を行っています。

開花日当日は、岡原市長とさくら観測員らにより、標本木に開花宣言のプレートがかけられました。